

L'entrepreneuriat, facteur d'autonomisation de la femme haïtienne



Jacmel

Au menu de la semaine du 30 janvier au 3 février 2012, l'organisation de plusieurs séances de formation, notamment sur l'entrepreneuriat féminin. Moment également choisi par les bureaux régionaux de la MINUSTAH pour expliquer le mandat et le fonctionnement de la Mission en Haïti.

Jacmel

Dans le cadre de la 4^e édition du projet « Femme en Action », 28 personnes en majorité des femmes, ont suivi, le vendredi 3 février, une formation organisée autour du thème « Marketing et Etude de Marché » animée par Me Jacob Bien-Aimé, licencié en Sciences administratives.

18 personnes ont eu accès à la salle informatique et à l'internet pendant 39 heures.

Cap-Haïtien

Le CMM a servi de cadre pour une conférence de presse par le chef du Bureau régional de la MINUSTAH, Emilo Castaneda, le 30 janvier, sur les réalisations de la MINUSTAH et les projets en cours dans le département du Nord.

Le 31 janvier, la salle de conférence a été utilisée pour un séminaire de formation sur « le Rôle de la Société Civile en Haïti » à l'initiative de Vision Sociale pour le Développement d'Haïti (VISODHA) au profit de 49 personnes.

C'est aussi pendant cette période que l'Association des Femmes du Nord (AFEN) qui évolue dans le développement communautaire s'est enregistrée au niveau du CMM de manière à ce que ses membres puissent utiliser les services du centre. ●●●

Fort-Liberté

Du 1er au 3 février, quelque 72 personnes dont 52 femmes ont pris part, dans la salle de conférence du Centre Multimédia de la MINUSTAH, à une formation axée sur la « mobilisation VIH/SIDA et méthode de parcours », à l'initiative de la Coordination du projet de santé communautaire Community Health and AIDS Mitigation Project (CHAMP).



Port-de-Paix



Gonaïves

Port de Paix

Le CMM de Port-de-Paix a appuyé logiquement le département sanitaire du Nord-Ouest dans le cadre d'un séminaire de cinq jours sur « La prise en charge des complications relatives à la grossesse et à l'accouchement », au bénéfice de 125 médecins, infirmières et auxiliaires de santé.

C'est aussi au cours de cette semaine qu'ont démarré les inscriptions en vue du concours « Chasser Pour Gagner », programmé du 17 février au 8 mars 2012.

20 membres d'associations accréditées ont utilisé le service informatique pendant quelque 40 heures.

Gonaïves

La semaine du 30 janvier au 3 février a été marquée par un séminaire de 4 jours, à l'intention d'une trentaine de femmes et d'étudiantes de l'Ecole de Droit et des Sciences économiques des Gonaïves portant sur « le Marketing et l'Etude de Marché ».

Il faut également souligner la visite, le 3 février, d'une quinzaine des participantes au Bureau régional de la MINUSTAH. Cela leur a permis de se faire une idée du fonctionnement du système des Nations Unies et du mandat de la Mission grâce aux explications fournies par le chef dudit bureau, Mme Narhebat Nancaia Intchasso.

Le 3 février, la salle de conférence a été mise à la disposition des membres du Forum « Espaces Jeunes » pour une rencontre visant à planifier une formation à l'intention de ses membres.

11 personnes ont utilisé pendant 24 heures la salle informatique et l'internet. ●●●

Miragoâne

Les 1^{er} et 2 février, le CMM a abrité un séminaire animé par Ciguino Hubermann, un spécialiste du microcrédit, autour du thème « le Marketing et l'Etude de Marché » au profit d'une trentaine de femmes, membres d'organisations féminines évoluant dans le département des Nippes.

M^{me} Enith Exaël du Ministère à la Condition Féminine et aux Droits des Femmes reste convaincue que « ces séances de formation sont essentielles à la lutte en faveur de l'intégration et de l'autonomie des femmes en Haïti ».

Dans l'après-midi du 2 février, la salle de conférence a été mise à la disposition de la Cellule de Coordination Départementale sur le choléra.

Par ailleurs, une quarantaine de membres du Forum « Espace Jeunes » se sont réunis, le 3 février, en vue de renforcer le fonctionnement de

leur structure. Pour cela, ils ont lancé un appel pour de nouvelles adhésions tout en offrant à plusieurs autres jeunes la possibilité d'exposer leurs talents.

21 personnes ont utilisé pendant 21 heures la salle informatique et internet.

Les Cayes

Le 3 février, 100 personnes ont pris part à la séance de présentation du mandat de la MINUSTAH et de ses différentes sections par les représentants des sections régionales de la Communication et de l'Information publique et des Affaires civiles. Cette activité avait été précédée par des visites de terrain, notamment à Saint Jean du Sud, le 31 janvier.

14 personnes ont visité la salle informatique et utilisé l'internet.

Jérémie

Le 1^{er} février a marqué le début d'une formation en informatique initiée par la MINUSTAH au profit de 80 personnes au Lycée Saint Luc. La Mission a aussi financé la mise en place d'un Laboratoire informatique au sein de cet établissement.

Pour sa part, la Délégation Départementale de la Grand-Anse a bénéficié de la salle de conférence dans laquelle s'est tenue, le 2 février, une rencontre intersectorielle, réunissant 28 personnes dont des représentants de la Mairie, de la Police et de l'Office de la Protection du Citoyen et de la Citoyenne (OPC) sur les mesures à prendre afin de combattre la délinquance juvénile.

46 habitués ont utilisé la salle informatique pour une durée de 82 heures.

Hinche

Le Centre Multimédia a organisé, le jeudi 2 février, de concert avec la section des Affaires civiles du Bureau régional de la MINUSTAH, une conférence-débat au profit de 68 personnes dans la section communale de Colladère autour du thème « Les droits et devoirs du citoyen dans le contexte de la reconstruction d'Haïti ». Une activité réalisée en collaboration avec l'ONG Union Contre la Pauvreté et pour le Développement (UCPD).

Le lendemain, c'était au tour de la commune de Thomonde d'abriter à l'Hôtel de Ville une conférence-débat à laquelle ont assisté 51 participants sur le thème « Fonctionnement des institutions dans un Etat de droit ». Une initiative du Centre Multimédia à laquelle ont pris part les sections Affaires civiles, Justice et Droits de l'homme de la MINUSTAH. ■



Hinche



Miragoâne